

Propuesta del Acuerdo CCOO/UGT/Gobierno/AIRBUS

Desde la Sección Sindical Interempresas de CCOO de Airbus **queremos compartir con el conjunto de los trabajadores y trabajadoras**, de manera gráfica y esquematizada **las líneas principales que recogen la propuesta de acuerdo, trasladada a la dirección de Airbus, por parte de la federación de industria de CCOO, UGT- FICA y el ministerio de Industria.**

No sin antes tener que reseñar, por lo desagradable de lo mismo, la nueva campaña de desinformación, demagógica y populista.

En CCOO estamos muy tranquilos, somos conscientes que una vez más el tiempo pondrá a cada uno en su sitio, y que la veracidad de las cuestiones de unos y otros se abrirán nuevamente camino. **16 convenios de la antigua CASA y 5 convenios colectivos interempresas nos avalan.** A la vez que un sinfín de acuerdos industriales, de empleo y de cualquier materia, los cuales nos han permitido estar en la situación que estamos, de privilegio respecto de nuestra sociedad y de nuestro país.

Con la mayor crisis JAMÁS PADECIDA EN EL SECTOR AEROESPACIAL, ha sido nuevamente nuestro elemento crítico y realista el que nos ha guiado en la toma de decisiones y el que a buen seguro, dentro de algunos años, nos volverá a situar a todos y todas y verificará y constatará lo acertado de nuestros planteamientos.

Señalar que **en las negociaciones que están teniendo lugar no desdeñamos la posibilidad de desarrollar más en profundidad elementos y materias y que las mismas redunden en positivo para todos los trabajadores y trabajadoras**, y que puedan ayudar a sumar más organizaciones sindicales en la ecuación.

En CCOO trabajaremos siempre en esa vía, y no entraremos ni en ataques ni descalificaciones, y si en sumar y construir.

CCOO SE MUEVE 

